

---

MARTES 4 DE AGOSTO DE 2009

## Alistan revisión de cédula

Guadalupe Irizar

**(4 agosto 2009).**- El secretario ejecutivo del IFE, Edmundo Jacobo Molina, y el subsecretario de Población de Gobernación, Alejandro Poiré, acordaron revisar los efectos por la implementación de la cédula de identidad personal.

La reunión entre Jacobo Molina y Poiré podría realizarse este miércoles o el jueves, y a ella acudirán Alberto Alonso y Coria, director ejecutivo del Registro Federal de Electores, RFE, y Carlos Anaya, director del Registro Nacional de Población, de Gobernación.

En el IFE hay preocupación pues con la cédula de identidad, la credencial de elector dejaría de ser identificación oficial. El RFE debe entregar su banco de datos al Registro Nacional Ciudadano.

Ayer, Poiré defendió la cédula como un modo de documentar a muchos mexicanos, no sólo menores de edad, sino los que están en el extranjero, o en prisiones, con derechos políticos suspendidos.